

# Cases amplía la querrela a Bartomeu y Faus

El socio del Barcelona pide la imputación del presidente y del vicepresidente en el 'caso Neymar'

ANDRÉS CORPAS / Barcelona  
El caso Neymar sigue enmarañado en un ovillo. El pasado viernes, tres días después de la declaración del ex presidente Sandro Rosell en la Audiencia Nacional, el abogado del socio Jordi Cases, Felipe Izquierdo, presentó la documentación para ampliar la querrela primigenia: aquella por la que denunciaba al entonces presidente por un presunto delito de apropiación indebida en la contratación del jugador. Así pues, el último movimiento le ha llevado a solicitar la imputación del presidente Josep Maria Bartomeu y del vicepresidente económico, Javier Faus, al consi-

el responsable sería el señor Bartomeu y él debería pagar la multa y a él se le deberían quitar los correspondientes puntos», relata. El abogado del socio azulgrana, Felipe Izquierdo, cree que todo se resume en «la mala gestión» en el fichaje de Neymar, pero el proceso no parece preocupar a la cúpula directiva.

Sin ir más lejos, la única declaración llegó de la mano del vicepresidente económico. Javier Faus aprovechó tras su balance del ejercicio para ser taxativo, sin moverse un milímetro respecto al mensaje sobre el asunto que ofrece Josep Maria Bartomeu desde su primer día en la presidencia. Esto es, respondió «no» a una hipotética dimisión en caso de ser imputado, que aderezó con un «a eso ya respondió el presidente Bartomeu y sigo su misma línea».

De hecho, el mandatario puso otro ejemplo gráfico en su última rueda de prensa para vestir el asunto: «Si el juez estima que estamos imputados, no habrá ninguna dimisión. Una imputación no significa más que ir a declarar el día que te toque. No habrá dimisión ni elecciones».

«Los servicios jurídicos del club, tras las declaraciones del ex presidente Rosell, del director general Antoni Rossich [como responsable de la institución] y del auditor de Deloitte, me transmiten mucha tranquilidad porque el asunto procesal y legal quedaba muy claro. Creemos que no hay tema», incidió al respecto Faus.

A colación del asunto, el vicepresidente económico explicó ayer que el club ha provisionado 8,8 millones de euros como posible riesgo máximo en caso de pago, tras los 13,5 de la

«No hay tema», opina Faus, quien como Bartomeu no piensa dimitir si es imputado

derarlos «responsables civiles solidarios de la totalidad de las cantidades», como expone en el escrito presentado al juzgado.

De hecho, el texto describe de una manera peculiar la intención del denunciante: «Si, por ejemplo, el señor Bartomeu sale de las oficinas del club con un coche a nombre del club y se pone en la autopista a 200 kilómetros por hora y los agentes de tráfico le paran, de la correspondiente multa ¿quién será responsable? ¿El señor Bartomeu o el club? ¿A quién quitarán los puntos? ¿Al señor Bartomeu o al club?». «Para esta parte, la respuesta no ofrece duda alguna,



Javier Faus, vicepresidente del Barcelona, antes de comenzar la rueda de prensa que ofreció ayer. / SANTI COGOLLUDO

## BALANCE ECONÓMICO

### El club presenta 41 millones de beneficios

El vicepresidente económico del Barcelona, Javier Faus, anunció ayer que el club presentará unos beneficios netos después de impuestos de 41 millones de euros al cierre del ejercicio. Además, se congratuló de que los ingresos alcancen un «récord histórico»: 530 millones netos.

Al mismo tiempo, el encargado del área económica del club azulgrana expuso que se ha reducido la deuda neta en 44 millo-

nes hasta situarla en 143 durante los cuatro años del actual mandato, por lo que en estos momentos es de 287 millones. Unos números que llevaron a Faus a elogiar que la entidad sea la segunda en la lista de las más valiosas en el mercado que realiza 'Forbes', por detrás del Real Madrid.

Con todo, el vicepresidente considera que algunos contratos de patrocinio se han quedado «obsoletos» y que habrá que re-

negociarlos al alza. «No descartamos llegar a los 200 millones en concepto de patrocinadores. Ahora rozamos los 170», para aplaudir que «se haya producido una inflación en mercadotecnia que abre perspectivas imprevistas» como el caso del Manchester United y el cambio millonario de marca deportiva. Además, en 2015 deberá negociar seguir con Qatar Sports Investment (QSI) o buscar otro patrocinador.

regularización con Hacienda como declaración complementaria.

Y en otro ámbito, Faus defendió el rol del padre de Neymar, quien está previsto que testificara en el caso. No en vano, argumentó que puede ser de ayuda en la búsqueda de nuevos patrocinadores en Brasil, uno de los

mercados donde se desea expandir la marca Barça junto a Rusia, donde irán «de la mano con Leo Messi». «Brasil es un mercado enorme. Tenemos a Neymar, por eso alcanzamos un acuerdo con su padre, con su entorno, para que nos ayude a entrar allí. Esperamos mucho»,

sentenció en ese aspecto al margen de la solicitud judicial de Cases.

Aunque ésta sigue vigente, como el caso Neymar. Ahora, el Barcelona está a la espera de que en los próximos días el juez Pablo Ruz decida si imputa o no al presidente Bartomeu y al vicepresidente Faus.